

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian yang dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa:

Pesantren Darul Ulum PIQ didirikan atas dasar keinginan masyarakat Nagari Cubadak karena semakin berkurangnya tokoh agama yang bisa memberikan bimbingan dan arahan dalam bidang agama Islam dan keinginan tokoh pendiri yang ingin mendidik anak keponakan serta orang kampungnya untuk bisa mendalami ilmu agama Islam sehingga didirikanlah pondok pesantren Darul Ulum PIQ di kenagarian Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman pada tahun 1999 oleh Ustad Khairul SMIQ S.Pdi.

Sejarah Perkembangan pondok pesantren Darul Ulum PIQ ini hanya memiliki satu periode yaitu yang Pimpinannya Bapak Ustad Khairul SMIQ S.Pdi sendiri yang dari awal berdirinya pada tahun 1999 - 2018 saat sekarang ini. Mulai awal berdirinya Pondok Pesantren Darul Ulum PIQ Nagari Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman ini masih terus mengalami perkembangan baik dari segi kurikulum, santri, guru maupun sarana dan prasarannya.

Sebagai akhir dari pembahasan skripsi ini peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Sejarah Pondok Pesantren Darul Ulum PIQ Nagari Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman bahwa Pondok Pesantren ini berdiri atas gagasan atau keinginan Bapak Khairul SMIQ S.Pdi dan dukungan dari masyarakat Nagari Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman yang sangat mendambakan adanya lembaga pendidikan Agama berupa Pondok Pesantren. Atas dasar ini maka didirikanlah Pondok Pesantren Darul Ulum PIQ Nagari Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman oleh Ustad Khirul SMIQ S.Pdi beserta masyarakat Nagari Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman dengan system gotong-royong.
2. Pondok Pesantren ini telah menerapkan sistim pendidikan metode seperti ceramah, diskusi, Tanya jawab kerja kelompok dan lain sebagainya.
3. Sejarah pertumbuhan dan perkembangan Pondok Pesantren Darul Ulum PIQ ini dari tahun ketahun terus meningkat dan berkembang. Baik itu tentang gurunya, santrinya, kurikulum dan sarana prasarananya, itu dikarenakan Pondok Pesantren merupakan sebuah lembaga pendidikan agama yang cukup berperan mewujudkan kecerdasan bangsa terutama di daerah Nagari Cubadak (Jorong Tiga Muara) Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman . Sekarang Pondok Pesantren Darul Ulum PIQ ini berkembang dengan baik sehingga merupakan salah satu lembaga pendidikan formal favorit di

Kenagarian Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman. Pada masa sekarang ini jumlah murid sudah mulai banyak dan mereka mampu bersaing dengan sekolah lain baik dalam bidang pendidikan agama dan pendidikan umum.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya maka penulis mengemukakan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada seluruh warga pondok pesantren Darul Ulum PIQ Nagari Cubadak agar dapat menghargai jerih payah tokoh yang telah mendirikan lembaga pendidikan pondok pesantren Darul Ulum PIQ.
2. Kepada pimpinan dan pengurus pondok Pesantren Darul Ulum PIQ untuk lebih meningkatkan kualitas pendidikan dan selalu memperhatikan perkembangan pondok pesantren Darul Ulum PIQ baik dari segi kurikulum, guru, santri, sarana dan prasarana sehingga pelaksanaan PBM pondok pesantren Darul Ulum PIQ untuk masa yang akan datang agar lebih baik dari yang sebelumnya dan juga agar masyarakat lebih termotivasi untuk memasukkan anaknya ke pondok pesantren Darul Ulum PIQ kanagarian Cubadak Kecamatan Dua Koto Kabupaten Pasaman tersebut.
3. Kepada semua pihak pondok pesantren Darul Ulum PIQ dan masyarakat diharapkan tidak melupakan sejarah pondok pesantren Darul Ulum PIQ dan semua aktifitasnya dibukukan dan disimpan

sebagai arsip baik bagi pemerintah daerah maupun untuk pondok pesantren Darul Ulum PIQ sendiri, agar dapat diketahui oleh generasi penerusnya di kemudian hari.

4. Kepada Mahasiswa Fakultas Tarbiyah Jurusan Tadris IPS-Sejarah, agar dapat menggugah dan mengungkapkan sejarah dan perkembangan lembaga pendidikan sebagai pedoman untuk masa yang akan datang.



UIN IMAM BONJOL
PADANG